

Une journée d'information pour l'école à l'hôpital

Une soixantaine d'enseignants bénévoles œuvrant dans les hôpitaux du Loiret, ont assisté hier à la Maison des associations à une journée d'information sur les pratiques pédagogiques en faveur des jeunes malades.

Cette rencontre annuelle relève de l'association « L'école à l'hôpital du Loiret » qui s'occupe également des jeunes malades à domicile.

Durant la pause déjeuner, Éliane Montini, la présidente de l'association, a recensé quatre-vingt-deux enseignants, dépêchés à longueur d'année dans les services de pédiatrie.

Elle a précisé que les cours sont dispensés par des enseignants qualifiés de l'Éducation Nationale, comblant ainsi le temps vide, préjudiciable au malade : « *On a besoin de bénévoles* ».

Cette journée de travail a été rehaussée par Solange Perrot, présidente de la fédération des bénévoles du Loiret et déléguée régionale de la région Centre.

Elle est intervenue sur le thème « Mieux connaître et comprendre les dimensions de l'engagement bénévole », en évoquant la valorisation du bénévolat.

**HIER,
À LA MAISON
DES
ASSOCIATIONS.
L'École à l'hôpital
du Loiret
a planché
sur les pratiques
pédagogiques.**

